



Andampfen der Gartenbahner

Vor rund zwei Wochen verhalf der vorgezogene Frühling zum inoffiziellen Startschuss. So schön soll das Wetter laut Vorhersage am Wochenende zwar nicht werden, dennoch laden die Hammer Modell- und Gartenbahnfreunde für morgen, Samstag, 10 bis 18 Uhr zum offiziellen Andampfen auf die große Gartenbahn im Maximilianpark ein.

„Das kennen wir. Irgendwie kommen wir dadurch“, sagt Vorsitzender Peter Göbel über immer wieder mal schlechtere Wetterbedingungen. Wer nicht morgen die Fahrt über die neuen Gleise ausprobieren kann, hat dazu auch noch am Sonntag, 23. März, 14 bis 18 Uhr, beim ersten normalen Fahrtag der Saison die Chance. ■ ha/Foto: Rother